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قائمة الإفطار
BREAKFAST MENU

Breakfast pastries

Croissant, butter, mixed jams	 QAR 30

Croissant, hand-dipped in dark chocolate, 
covered in toasted hazelnuts	 QAR 40

Pain au chocolat	 QAR 35

Sourdough toast, butter, Harrods jam	 QAR 35

Egg Florentine croissant	 QAR 55

Avocado & Smoked Salmon Croissant	 QAR 60

معجنات الإفطار
ر.ق 30 كرواسون ، زبدة ، انواع مشكلة من المربى	

 كرواسون مغموس يدوياًً في الشوكولاتة الداكنة ومغطى
ر.ق 40 بالبندق المحمص	

ر.ق 35 خبز الشوكولاتة	

ر.ق 35 توست مع الزبدة ومربى هارودز	

ر.ق 55 كرواسون بالبيض المخفوق	

ر.ق 60 كرواسون الأفوكادو والسلمون المدخن	
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Cooked breakfast

Grill eggplant, chickpeas stew sumac labneh ‒  
served with flat bread (V)	 QAR 70

Sourdough Bread, wild mushroom Truffle scented ‒ 
fresh tomato & Basil salsa (V)	 QAR 80

Cooked breakfast Shakshuka ‒ spiced tomato stew,  
baked or scrambled eggs, feta, cold-pressed olive oil,  
warm flat bread	 QAR 70

Avocado ‒ smashed avocado on sourdough toast,  
poached eggs, toasted seeds, lime	 QAR 80

Benedict ‒ poached eggs with a choice of smoked salmon,  
spinach or Turkey ham or beef bacon, toasted English muffin, 
Hollandaise sauce	 QAR 85

English Muffin ‒ Fried Egg, Sautéed Spinach Mornay sauce	 QAR 65

Full English ‒ smoked beef bacon, turkey sausage,  
roast plum tomato, sautéed button mushrooms, baked beans,  
toasted sourdough, eggs of your choice	 QAR 110  

Spiced eggs ‒ strained Greek yogurt, poached eggs,  
harissa butter, pickled cucumbers, warm flat bread	 QAR 75

الفطور المطهي
 باذنجان مشوي، يخنة الحمص مع السماق واللبنة - 

ر.ق 70 تقدم مع خبز مفرود	

 خبز العجين المخمّّر بالفطر البري - الكمأة مع الطماطم الطازجة
ر.ق 80 وصلصة الريحان	

 إفطار مطبوخ شكشوكة - مرق طماطم متبل، بيض مخفوق، 
ر.ق 70 جبنة الفيتا، زيت زيتون معصور على البارد، خبز مفرود دافئ	

 الأفوكادو - الأفوكادو المهروس على توست العجين المخمر 
ر.ق 80 والبيض المسلوق والبذور المحمصة والليمون	

 بنديكت - بيض مسلوق مع سمك السلمون المدخن أو 
ر.ق 85 السبانخ أو لحم الديك الرومي، الكعك الإنجليزي المحمص، صلصة هولانديز	

ر.ق 65 مافن إنجليزي - بيض مقلي، سبانخ سوتيه صلصة مورناي	

 إنجليزي متكامل - لحم بقري مقدد مدخن، نقانق ديك رومي، طماطم برقوق مشوي، 
ر.ق 110 فطر سوتيه، فاصولي امشوية، عجين مخمر محمص، بيض من اختيارك	

 بيض متبل - زبادي يوناني مصفى، بيض مسلوق، 
ر.ق 75 زبدة الهريسة، خيار مخلل، خبز مفرود دافئ	
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Light breakfast

Fruit salad ‒ melon & berries with mint & lime syrup,  
yogurt, toasted pistachios	 QAR 55

Chia seed ‒ chia seed yogurt, macerated summer berries, 
honey & nut granola	 QAR 60

Bircher muesli ‒ overnight Scottish oats, 
oven-roasted fig & rhubarb, orange	 QAR 60

The Harrods Braffle 
Freshly baked brioche waffles

Strawberry compote, vanilla mascarpone, 
pink-peppercorn sugar, basil	 QAR 60

Summer berries, diplomat vanilla cream, crispy meringue	 QAR 60

French toast, served with mascarpone Chantilly 
and toast summer berries	 QAR 65

إفطار خفيف
ر.ق 55 سلطة فواكه - شمام وتوت مع شراب النعناع والليمون وزبادي مع الفستق المحمص

ر.ق 60 بذور الشيا - زبادي بذور الشيا، توت صيفي منقوع، جرانولا بالعسل مع الجوز

ر.ق 60 موسلي بيرشر - الشوفان الاسكتلندي مع التين والراوند المحمص بالفرن والبرتقال

هارودز برافل
فطائر البريوش المخبوزة الطازجة

ر.ق 60 كومبوت الفراولة، وجبن مسكربون بالفانيليا، مع سكر الفلفل  الوردي والريحان	

ر.ق 60 توت صيفي، كريم فانيلا، مرنغ مقرمش	

 توست فرنسي، يقدم مع ماسكاربوني شانتيلي
ر.ق 65  وأنواع مختلفة من توت الصيف المحمص

قائمة الإفطار
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Desserts

Crème brûlée	 QAR 65

Honey Milk Cake	 QAR 65

Tiramisu	 QAR 65

Profiteroles	 QAR 65

التحلية
ر.ق 65 كريم برويليه	

ر.ق 65 كيكة الحليب بالعسل	

ر.ق 65 تيراميسو	

ر.ق 65 البروفيترول	
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Patisserie

Palet d’or chocolate	 QAR 75

Summer Berries cheese cake	 QAR 70

New York-style cheesecake	 QAR 60

Strawberry tart	 QAR 60

Tropical Flower	 QAR 65

Pear, Cinnamon & Almond Choux	 QAR 75

Mousse Au Chocolat	 QAR 70

Vanilla éclair	 QAR 60

Harrods’ signature dessert	 QAR 75

المعجنات
ر.ق 75 باليت دور شوكولاتة

ر.ق 70 تشيز كيك التوت الصيفي

ر.ق 60 نيو يورك تشيز كيك

ر.ق 60 تارت الفراولة	

ر.ق 65 الزهرة الاستوائية	

ر.ق 75 الكمثرى والقرفة واللوز تشو

ر.ق 70 كريمة بالشكولاتة	

ر.ق 60 إكلير فانيليا	

ر.ق 75 حلوى هارودز المميزة
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Cupcakes & Victoria sponge cakes

Original Victoria sponge cake	 QAR 45

Pistachio Victoria sponge cake	 QAR 45

Chocolate Victoria sponge cake	 QAR 45

Harrods bear cupcake	 QAR 35

Red velvet cupcake	 QAR 35

Carrot Sponge Cake	 QAR 60

كب كيك وكيك فيكتوريا الإسفنجي
ر.ق 45 كعكة فيكتوريا الاسفنجية الأصلية	

ر.ق 45 كعكة فيكتوريا الإسفنجية بالفستق	

ر.ق 45 كعكة فكتوريا الاسفنجية بالشوكولاته	

ر.ق 35 كب كيك هارودز على شكل دبدوب	

ر.ق 35 كب كيك ريد فيلفيت	

ر.ق 60 كعكة الجزر الإسفنجية	
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COFFEE
القهوة

Harrods coffeeقهوة هارودز

All our coffees are carefully brewed using Harrods’ signature coffee blend,  
the Knightsbridge Roast, which is composed of four distinctive coffee beans: 
1. Brazil (pulp natural): brings sweetness, and body, with chocolate and nutty notes
2. �Colombia (washed): brings sweetness, gentle bitterness, and body,  

with caramel and cocoa notes
3. �Sumatra Madhelin (washed): brings spicy notes, and low acidity,  

thick body, with rustic flavours often described as earthy
4. �Costa Rica (honey process): brings clean base, and low-to-medium body, 

with gentle lingering acidity of melon

Espresso (single/double)	  QAR 15/25

Macchiato (single/double)	 QAR 15/25

Cortado	  QAR 35

Americano	 QAR 30

Filter coffee	 QAR 25

Latte	 QAR 40

Spiced Caffe Latte	 QAR 55

Cappuccino 	 QAR 40

Flat white	 QAR 40

65% Caribbean cocoa hot chocolate	 QAR 45

65% Caribbean cocoa hot chocolate mocha	 QAR 55

Iced Americano	 QAR 30 

Iced latte	 QAR 40

Iced mocha 	 QAR 55

Hot or Ice Caramel Macchiato	 QAR 55

Cold Brew Iced Coffee	 QAR 35

ضر جميع أنواع قهوتنا بعناية باستخدام خليط القهوة المميز لمتجر هارودز،  تُحح
نايتسبريدج روست، والذي يتكون من أربعة أنواع من القهوة المميزة:

1.  البرازيل: مزيج من المذاق الحلو، والقوام الانسيابي، مع الشوكولاتة ونكهة المكسرات
2. كولومبيا: مزيج من المذاق الحلو مع المرارة الخفيفة والقوام الانسيابي مع نكهات الكراميل والكاكاو

3.  سومطرة: تذوق النكهات الحارة مع قليل من الحمضية والقوام السميك، بنكهات ريفية 
4. كوستاريك ا)مذاق العسل(: قاعدة نقية، وقوام منخفض إلى متوسط، مع مذاق حموضة الشمام الخفيفة

ر.ق 25/15 اسبريسو )سينجل/ دوبل(	
ر.ق 25/15 ماكياتو )سينجل/ دوبل(	
ر.ق 35 كورتادو	
ر.ق 30 أمريكانو	
ر.ق 25 قهوة مصفاة	
ر.ق 40 لاتيه	
ر.ق 55 كافيه لاتيه مبهر	
ر.ق 40 كابتشينو	
ر.ق 40 فلات وايت	
ر.ق 45 %65 شوكولاتة ساخنة بالكاكاو الكاريبي	

ر.ق 55 %65 شوكولاتة ساخنة بالكاكاو الكاريبي موكا	

ر.ق 30 أمريكانو مثلج	
ر.ق 40 لاتيه مثلج	
ر.ق 55 موك امثلج	
ر.ق 55 كراميل ماكياتو ساخن أو مثلج	
ر.ق 35 قهوة مصفاة مثلجة	
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Soft drinks

Still / Sparkling water 330ml / 750ml	 QAR 25/35

Coca-Cola, Diet Coca-Cola, Fanta, Sprite	 QAR 20

Fresh juices

Orange / Carrot / Watermelon	 QAR 35

Apple / Mango	 QAR 30

Lemon & Mint	 QAR 40

Mocktails

Peach & Pomegranate Fizz	 QAR 45

Passova	 QAR 45

Basil Raspberry	 QAR 50

Cucumber Melon Lemonade	 QAR 45

Iced teas

Classic Lemon Iced Tea	 QAR 50

Spiced Blackcurrant & Hibiscus Iced Tea	 QAR 50

Peach Iced Tea  	 QAR 50

Strawberry & Kiwi Iced Tea	 QAR 50

Non-alcoholic wine

So Jennie Non-Alcoholic Sparkling Wine	 QAR 55/170

المشروبات الغازية
ر.ق 35/25 مياه معدنية / غازية 330 مل / 750 مل	
ر.ق 20 كوكاكولا، كوكاكولا دايت، فانتا، سبرايت	

عصائر طازجة
ر.ق 35 برتقال / جزر / بطيخ	
ر.ق 30 تفاح / مانجو	
ر.ق 40 ليمون ونعناع	

الكوكتيلات
ر.ق 45 خوخ ورمان	
ر.ق 45 باسوفا	
ر.ق 50 التوت بالريحان	
ر.ق 45 عصير البطيخ والخيار	

شاي مثلج
ر.ق 50 شاي مثلج بالليمون الكلاسيكي	
ر.ق 50 الكشمش الأسود المبهر وشاي كركديه المثلج	
ر.ق 50 شاي مثلج بالخوخ	
ر.ق 50 شاي مثلج بالفراولة و الكيوي	

نبيذ خالي من الكحول
ر.ق 170/55 سو جيني نبيذ خالي من الكحول	

BEVERAGES
المشروبات
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قد بدأت محلات هارودز بقائمة الشاي وفي عام 1834 ، بدأ تشارلز هنري هارود 
التجارة كتاجر شاي وبقال في إيست إند بلندن ، قبل افتتاح متجره في نايتسبريدج 

عام 1849.
وعليه؛ كان بيع وتقديم أجود أنواع الشاي جزءًًا أساسيًً امن تراث هارودز. وعلى مر 
القرون، احتفظت محلات هارودز على تراثه اوتاريخه  ابالالتزام بالمعايير الصارمة 

وتخزين أفضل أنواع الشاي في العالم. تأتي جميع أنواع الشاي من نفس النبات وهو 
كاميلي اسينينسيس ولكن يتم تصنيفه بأصناف مختلفة وفق منطقة المنشأ.

ويتحدد الصنف سوا ء]أسود أو أخضر أو أزرق )أولونغ( أو أبيض[ من خلال كيفية 
انتق ءاالأوراق ومعالجتها. تساهم كل مرحلة من هذه العملية المعقدة في المذاق النهائي 
- فالاختلاف في المذاق يأتي من اختلاف نوعية أكسدة أوراق الشاي. ويمثل مذاق 

المنتج النهائي الخبرة والمهارات التي اكتسبناه اعبر سنوات العمل.
ولمساعدتك على اختيار مذاقك المفضل، قمن ابإنش ءاأربعة نكهات مختلفة 

وهم: الحلو، والريفي، والحاد، والزهري.
S

sweet

A
astringent

W 
woody

F 
floral

HARRODS FINE TEAS
“Harrods Teas are of such excellence that, over exclusive tea tables,  
they are a subject of mutual congratulation and, in more homely circles, 
 an inexpensive luxury that no-one need forgo!” 
 Harrods General Catalogue, 1929

For Harrods, it all started with tea. In 1834, Charles Henry Harrod 
began trading as a tea dealer and grocer in London’s East End, before 
opening a store in Knightsbridge in 1849.

Selling and serving the finest teas has been a core part of Harrods’ 
heritage. Over the centuries, we have preserved the visionary spirit of 
our founder by maintaining exacting standards and stocking only the 
finest teas in the world. 

All teas come from the same plant, Camellia sinensis, with different 
varietals according to the region of provenance. Classification – black, 
green, blue (oolong) or white – is determined by how the leaves 
are picked and processed. Every stage of this complex operation 
contributes to the final taste – though the main difference is created by 
the oxidation level applied to the leaves. The final product represents 
the expertise and skills we have gained.

To help you navigate the menu and make your decision based 
on your individual palate, we have created four main flavour 
profiles: sweet, woody, astringent and floral.

شاي هارودز الناعم
"يتميز شاي هارودز الفاخر بتقديمه على طاولات شاي حصرية

وهذا الشاي الفاخر يستخدم في حفلات التهنئة والمناسبات الأسرية السعيدة
 فهو يضيف مزيد من السعادة للجميع ولا يمكن الاستغناء عنه! "

1929 كتالوج هارودز لعام

S
المذاق الحلو

A
المذاق الحاد

W
المذاق الريفي

F
المذاق الزهري
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Classic teas – signature and special blends

Harrods has been creating exquisite tea blends since 1849. 
 The fine art of blending can be compared to creating a delicate 
new perfume, where the potential combinations are endless. 
Below is a selection of nostalgic and exclusive blends.  
No matter which tea you choose, our expertise and 
commitment to quality are brewed into every cup.
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WF

S
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WF

S

A
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No. 14 Harrods English Breakfast 	 QAR 45
INDIA, KENYA, SRI LANKA  
Full-bodied flavours of Assam complement the sharp  
Kenyan tea and the subtle sweet Ceylon to produce a  
strong but balanced renowned English Breakfast tea.

No. 16 Afternoon Special Blend 	 QAR 45
SRI LANKA  
Picked in the prime months of August and February, this blend 
combines high- and medium-elevation teas from the pristine 
Dimbula region. The carefully picked leaves yield an amber brew 
full of sweet, subtle flavours.

No. 42 Harrods Earl Grey	 QAR 45
ANHUI, CHINA
The blend draws on two centuries of English tradition to  
ensure the perfect experience. Following time-honoured 
methods, select teas are lightly scented with bergamot oil. Each 
sip is smooth and distinct, with a hint of citrus.

الشاي الكلاسيكي- الخلطات الخاصة بإسم هارودز
ابتكر هارودز خلطات شاي رائعة باسمه منذ عام 1849 حيث ابتكر فن المزج الرائع.

تشبه عملية المزيج عمليه إنتاج العطور الراقية، حيث يمكن إنتاج توليفات لا حصرية 
من نفس المكونات. وفيما يلي مجموعات مختلفة من الخلطات الحصرية التي ترجع 

بك إلى حنين الماضي. وبغض النظر عن الشاي الذي تختاره، فإن خبرتنا والتزامنا 
بالجودة ستجده في كل فنجان نقدمه لك.

ر.ق 45 شاي هارودز بريكفاست الانجليزي رقم 14	
	الهند، كينيا، سريلانكا

نكهات من الهند وكيني اوسريلانك اوولاية أسام الهندية تكمل حدة طعام الشاي 
الكيني والمذاق الحلو من شاي جزيرة سيلون إنتاج شاي بريكفاست الانجليزي 

القوي والمتوازن.

ر.ق 45 شاي ما بعد الظهر الخاص رقم 16	
سريلانكا

يتم اختيار هذا المزيج في الأشهر الأولى من أغسطس وفبراير بدولة سريلانك ا، 
ويجمع بين أنواع الشاي ذات الجودة العالية والمتوسطة من منطقة ديمبولا العريقة. 

تنتج الأوراق المختارة بعناية مشروبًً اكهرمانيًً امليئًً ابالنكهات الحلوة الرائعة.

ر.ق 45  إيرل جراي هارودز 42	
	انهوي ، الصين 

يعتمد المزيج على قرنين من التقاليد الإنجليزية تضمن تجربة مثالية ورائعة. 
وحتى تتبع الأساليب الانجليزية التقليدية، اختر أنواع الشاي المعطرة برائحة زيت 
البرغموت الخفيفة. فكل رشفة من هذا ا لشاي له امذاق حمضي خاص بها.

FINE TEAS
الشاي الفاخر
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No. 49 Blend 1849  	 QAR 45
INDIA 
Originally made in honour of Harrods’ 150th anniversary, the Blend 49 
is a combination of teas from India’s five main tea-producing regions. 
The tea is a fusion of the best characteristics from all five regions 
producing a unique aroma and a rich flavour.

No. 55 English Rose Wedding 	 QAR 45 
ANHUI, CHINA
Light and graceful notes of sweet-edged rose create  
a refreshingly light, leafy liquor and a perfumed aftertaste.

No. 191 Decaffeinated English Breakfast Tea 	 QAR 45 
INDIA, KENYA, SRI LANKA
Harrods’ traditional English Breakfast tea is a unique blend  
of Darjeeling, Assam, Kenyan and Sri Lankan tea, which,  
in this instance, has been delicately decaffeinated.

Classic teas – signature and special blends

Harrods has been creating exquisite tea blends since 1849. 
 The fine art of blending can be compared to creating a delicate 
new perfume, where the potential combinations are endless. 
Below is a selection of nostalgic and exclusive blends. No 
matter which tea you choose, our expertise and commitment to 
quality are brewed into every cup.

الشاي الكلاسيكي- الخلطات الخاصة بإسم هارودز
ابتكر هارودز خلطات شاي رائعة باسمه منذ عام 1849 حيث ابتكر فن المزج الرائع.

تشبه عملية المزيج عمليه إنتاج العطور الراقية، حيث يمكن إنتاج توليفات لا حصرية 
من نفس المكونات. وفيما يلي مجموعات مختلفة من الخلطات الحصرية التي ترجع 

بك إلى حنين الماضي. وبغض النظر عن الشاي الذي تختاره، فإن خبرتنا والتزامنا 
بالجودة ستجده في كل فنجان نقدمه لك.

ر.ق 45  خليط 1849 رقم 49	
	الهند

تم إنتاج خليط 49 في احتفال هارودز بعيد تأسيسه ارقم 150، وهذا الخليط هو 
مزيج لنكهات الشاي القادمة من المناطق الخمس التي تنتج رائحة فريدة ونكهة غنية.

ر.ق 45  روز ويدنج الانجليزي رقم 55	
	انهوي ، الصين 

	يتكون هذا الشاي الرائع من الورد الحلو الذي ينتج شاي امنعشاًً
وخفيف اومذاقًً امعطرًًا.

ر.ق 45  شاي بريكفاست الأنجليزي خالي من الكافيين رقم 191	
	الهند، كينيا، سريلانكا

	خلطت شاي هارودز الانجليزي الفريده من مقاطعة دارجيلنغ، اسام،
كيني او سريلانك االخاليه من الكافيين.
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Black teas 

Black tea involves all five basic steps of tea production (plucking, withering,  
rolling, oxidising and firing), with the leaves allowed to fully oxidise  
during this process. Production is typically completed within a day, 
and the liquors range from dark brown to deep red in colour.

No. 25 Darjeeling Jungpana Estate 2nd Flush	 QAR 50 
DARJEELING, INDIA 	
The Jungpana Tea Estate’s south-facing position between 3,000ft and 
4,500ft above sea level produces teas with muscatel characteristics 
that have been enchanting tea  
lovers for more than a century. 

No. 30 Assam Halmari Estate 2nd Flush 	 QAR 50 
ASSAM, INDIA 
Halmari possesses a long, wiry leaf with plenty of golden tips. Once 
infused, leaves become bright and coppery, offering a sweet and 
well-balanced clarity. It has a finesse and definition that linger into a 
pleasant aftertaste.

No. 50 Spiced Chai 	 QAR 50 
Spiced Chai is a zesty blend inspired by the southern Asian drink 
known as masala chai. It is a blend of black tea with the intense 
flavours of cinnamon, cloves, ginger, cardamom and black pepper, 
which creates a wealth of exotic aromas. It has a finesse and definition 
that linger into a pleasant aftertaste.

الشاي الأسود
يشمل الشاي الأسود جميع الخطوات الخمس الأساسية لإنتاج الشاي وهم )جمع أوراق 
الشاي، وتجفيفها، وفركها، وأكسدتها، وتحميصها( ، مع أكسدة الأوراق بشكل كامل. 
عادة ما تنتهي عملية الإنتاج في غضون يوم واحد، بما في ذلك تخمير الشاي من اللون 

البني الداكن إلى الأحمر الغامق.

ر.ق 50 دارجيلنغ جونغبانا إستيت فلوش الثاني رقم 25	
دارجيلينغ ، الهند 

تقع ولاية جنجبان اللشاي على ارتفاع يتراوح بين 3,000 و4,500 قدم فوق مستوى 
سطح البحر وتنتج أنواعًً امن الشاي بخصائص المسكاتيل التي ظلت تسحر عشاق 

الشاي منذ أكثر من قرن.

ر.ق 50  أسام هالماري إيستيت الدفعة الثانية، رقم  30	
ولاية أسام الهند 

تحظى ورقة هالماري بكونه اسلكية طويلة مع الكثير من الرؤوس الذهبية. وبمجرد 
نقعها، تصبح الأوراق مشرقة ونحاسية ، مم اينتج شاي اصافي احلوًًا ومتوازنًًا. ولهذه 

الورقة نكهة ترقى بك إلى مذاقٍٍ ساحرٍٍ.

ر.ق 50 شاي مبهر رقم 50	
الشاي المبهر هو مزيج منعش مستوحى من مشروب مشهور في جنوب آسي ايعرف 
باسم ماسالا تشاي. وهو مزيج من الشاي الأسود مع النكهات القوية للقرفة والقرنفل 
والزنجبيل والهيل والفلفل الأسود، مم ايؤدي إلى شاي بنكهات مختلفة قوية ولهذه 

الورقة نكهة ترقى بك إلى مذاقٍٍ خلابٍٍ.

FINE TEAS
الشاي الفاخر
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No. 60 Vanilla Excellence	 QAR 45 
SRI LANKA	
This indulgent black tea is infused in Madagascan vanilla. 
The sweetness of vanilla complements the clean taste of this 
black tea to produce a deliciously warm and fragrant cup.

No. 69 Lapsang Souchong	 QAR 50 
FUJIAN, CHINA	
Picked and processed in the cool of the night by the master growers at 
Okayti tea garden, the leaves are allowed to wither  
for just four to five hours to retain their characteristic softness 
and physical beauty. Light and mellow-tasting, this tea also  
offers light hints of honey.

No. 165 22-Karat Gold Leaf	 QAR 100 
ASSAM, INDIA	
This carefully selected Indian Assam tea has been blended  
with 22-karat gold leaf, resulting in a bold, malty, full-bodied 
cup with just a touch of decadence.

Black teas 

Black tea involves all five basic steps of tea production (plucking, withering,  
rolling, oxidising and firing), with the leaves allowed to fully oxidise  
during this process. Production is typically completed within a day, 
and the liquors range from dark brown to deep red in colour.

الشاي الأسود
يشمل الشاي الأسود جميع الخطوات الخمس الأساسية لإنتاج الشاي وهم )جمع أوراق 
الشاي، وتجفيفها، وفركها، وأكسدتها، وتحميصها( ، مع أكسدة الأوراق بشكل كامل. 
عادة ما تنتهي عملية الإنتاج في غضون يوم واحد، بما في ذلك تخمير الشاي من اللون 

البني الداكن إلى الأحمر الغامق.

ر.ق 45  فانيليا اكسلنس رقم 60	
سيريلانكا

هذا الشاي الأسود اللذيذ ينقع في فانيلي امدغشقر. تكمل حلاوة الفانيليا
المذاق النظيف لهذا الشاي الأسود لإنتاج كوب لذيذ ودافئ وعطر.

ر.ق 50  لابسانج سوشنج رقم 69	
فوجيان ، الصين

ينتقى المزارعون الأوراق ويقومون بتجفيفه افي برودة الليل بأوكاتي ا، حيث يتركون 
الأوراق لتجف خلال مدة قدره امن أربع إلى خمس ساعات فقط لتحتفظ بنعومته ا
المميزة وجماله االجسدي. هذا الشاي الخفيف ذو المذاق الخفيف، به نكهة خفيفة 

من العسل.

ر.ق 100  أوراق الذهب 22 قيراط رقم 165	
ولاية أسام الهند

تم مزج شاي أسام الهندي المختار بعناية مع أوراق الذهب عيار 22 قيراطًًا، للحصول 
على فنجان جري ءملي ءبالحيوية.

FINE TEAS
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Green teas

To make green tea, freshly picked leaves are pan-fired (Chinese method) 
or steamed (Japanese method) at a temperature hot enough to inhibit the 
natural oxidation process and retain all the richness of the fresh leaves 
within the processed ones. This ensures distinctive and sophisticated 
tasting notes, plus major health benefits due to the preserved high level of 
antioxidants and active principles.

No. 46 Chun Mee Chinese Green Tea	 QAR 45
HUNAN, CHINA
Chun Mee has a distinctive plum-like flavour and buttery taste, making 
it sweeter and lighter than many green teas. Also known as ‘precious 
eyebrow’ tea because of the delicate eyebrow-like shape of the 
leaves, it has a mellow flavour with  
a sweet, clean finish. 

No. 118 Moroccan Mint	 QAR 45
MOROCCO
This luxurious blend is a combination of whole peppermint leaves and 
organic Gunpowder green tea. 

No. 129 Jasmine Chun Hao 	 QAR 45
FUJIAN, CHINA
This is a smooth, rich, whole-leaf green tea that is flavoured with 
natural jasmine oils.
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الشاي الأخضر
لصنع الشاي الأخضر، ُتُطهى الأوراق المقطوفة مؤخرا في مقلاة )الطريقة الصينية( أو 

ُتُطهى على البخار )الطريقة اليابانية( عند درجة حرارة ساخنة بدرجة كافية لتثبيط 
عملية الأكسدة الطبيعية والاحتفاظ بكل مكونات الأوراق الطازجة أثناء عملية إنتاج 

الشاي. وتضمن هذه العملية نكهات تذوق مميزة ومتطورة، بالإضافة إلى فوائد صحية 
كبيرة بسبب المستوى العالي من مضادات الأكسدة والمكونات النشطة.

ر.ق 45  الشاي الصيني تشون مي رقم 46	
	هونان ، الصين 

	يتميز تشون مي بنكهة مميزة تشبه البرقوق وطعم الزبدة، مم ايجعله أحلى
	وأخف نوع من أنواع الشاي لأخضر.يُُ عرف أيضًً اباسم شاي "الحواجب الثمين"

نظرًًا لشكل الأوراق الرقيق الذي يشبه الحاجب، وله نكهة ناعمة ولمسة حلوة ونظيفة.

ر.ق 45  النعناع المغربي رقم 118	
	المغرب 

هذا المزيج الفاخر هو مزيج من أوراق النعناع الكاملة والشاي لأخضر العضوي.

ر.ق 45  تشون هاو بالياسمين رقم 129	
	فوجيان ، الصين

شاي أخضر ناعم وغني بنكهة زيوت الياسمين الطبيعية.

FINE TEAS
الشاي الفاخر
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No. 207 Idulgashinna Green Tea	 QAR 50
UVA, SRI LANKA
Sweet and flowery, this mild yellow-coloured tea organically grown in 
Uva Province, Sri Lanka, is refreshing and hydrating.

No. 210 Superior Sencha  	 QAR 55
SHIZUOKA, JAPAN
This premium sencha has soft and well-shaped emerald-green 
leaves with a needle appearance, offering a refreshing cup  
with a delicate astringency.

Green teas

To make green tea, freshly picked leaves are pan-fired (Chinese method) 
or steamed (Japanese method) at a temperature hot enough to inhibit the 
natural oxidation process and retain all the richness of the fresh leaves 
within the processed ones. This ensures distinctive and sophisticated 
tasting notes, plus major health benefits due to the preserved high level of 
antioxidants and active principles.

FINE TEAS
الشاي الفاخر

الشاي الأخضر

لصنع الشاي الأخضر، ُتُطهى الأوراق المقطوفة مؤخرا في مقلاة )الطريقة الصينية( أو 
ُتُطهى على البخار )الطريقة اليابانية( عند درجة حرارة ساخنة بدرجة كافية لتثبيط 

عملية الأكسدة الطبيعية والاحتفاظ بكل مكونات الأوراق الطازجة أثناء عملية إنتاج 
الشاي. وتضمن هذه العملية نكهات تذوق مميزة ومتطورة، بالإضافة إلى فوائد صحية 

كبيرة بسبب المستوى العالي من مضادات الأكسدة والمكونات النشطة.

ر.ق 50  إيدولغاشينا الشاي الأخضر رقم 207	
يو في أيه سريلانكا

	هذا الشاي المعتدل ذو اللون الأصفر المبهج المزروع عضوي افي مقاطعة أوفا،
سريلانكا، حلو ومنعش ومرطب.

ر.ق 55  سوبريور سينشا رقم 210	
شيزوك ا، اليابان 

	يحتوي هذا السنش االفاخر على أوراق خضرا ءزمردية ناعمة ذات شكل جيد
ومظهر رائع يوفر كوب امن الشاي الرائع.
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No. 223 Arishan Tai Milk Oolong	 QAR 45
NANTOU COUNTY, TAIWAN
Handpicked from the Jin Xuan and Gin Hsuen cultivars grown in 
the mountains of Nantou County in Taiwan – a region famous for 
its production of high-quality oolong – these leaves produce a floral 
aroma with a pleasant milky flavour that is enhanced by light roasting.

No. 224 Tie Guan Yin Supreme I an Xi	   QAR 85
FUJIAN, CHINA
Known as the ‘Iron Goddess of Mercy’, this is one of China’s most 
exclusive and revered teas, with Harrods’ Supreme version the 
ultimate in refinement. Uplifting and invigorating, it possesses 
an exquisite floral fragrance, a unique lingering taste and a jade 
infusion. We recommend it served in a traditional Chinese gongfu tea 
ceremony. 
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Oolong teas

Oolong teas span a broad spectrum of colours, between green and black, 
determined by the level of oxidation of the leaf – a process that is carried out 
repeatedly, sometimes over the course of days, creating a beautiful layering – or 
‘painting’ – of aroma and flavour. Oolongs typically have a more complex 
flavour than green or white teas; with very smooth, soft astringency, they are rich  
in floral or fruity flavours, making them ideal for those new to tea drinking.

شاي أولونغ
يمتد شاي أولونغ على نطاق واسع من الألوان، بين الأخضر والأسود ، ويتحدد هذا اللون من 

خلال مستوى أكسدة الأوراق- وهي عملية يتم إجراؤها بشكل متكرر، وأحيانًًا على مدار 
الأيام ، مما يؤدي إلى تكوين طبقات ونكهات وروائح جميلة. عادة ما يكون للأولونج نكهة 

أكثر تعقيدًًا من الشاي الأخضر أو الأبيض؛ مع لمسة ناعمة للغاية، فهو غني بالنكهات 
الزهرية أو نكهات الفواكه ، مما يجعله مثالي لأولئك الجدد في شرب الشاي.

ر.ق 45 شاي أولونغ أريشان تاي بالحليب رقم 223	
مقاطعة نانتو ، تايوان

يتم انتق ءاهذه الأوراق يدويًً امن أصناف جين زوان وجين هوسين المزروعة في جبال 
مقاطعة نانتو بتايوان - وهي منطقة تشتهر بإنتاج أولونغ عالي الجودة - تنتج هذه 

الأوراق رائحة زهرية مع نكهة حليبية لطيفة يعززه االتحميص الخفيف.

ر.ق 85 جوانين سوبريم 1 و9 رقم 224	
فوجيان، الصين

يُُعرف باسم "آلهة الرحمة الحديدية" ، وهو أحد أكثر أنواع الشاي تميزًًا في الصين، 
مضاف اإليه نسخة هارودز الأكثر دقة. فهو مثير ومنعش ، ويمتلك رائحة زهرية رائعة، 

وله طعم فريد يمتد لفترة طويلة. ولذلك يوصى بتقديمه في حفل شاي جونغفو 
الصيني التقليدي.

FINE TEAS
الشاي الفاخر
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No. 226 Wen Shan Pouchong	 QAR 45
TAIPEI COUNTY, TAIWAN
Produced since 1885, Wen Shan Pouchong, or ‘wrapped tea’, is one 
of Taiwan’s most famous teas. Made using a traditional technique of 
placing the leaves in paper during the drying processes, it delivers a 
beautiful floral fragrance and a rich, melony flavour. We recommend it 
served in a traditional Chinese gongfu tea ceremony.
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Oolong teas

Oolong teas span a broad spectrum of colours, between green and black, 
determined by the level of oxidation of the leaf – a process that is carried out 
repeatedly, sometimes over the course of days, creating a beautiful layering – or 
‘painting’ – of aroma and flavour. Oolongs typically have a more complex 
flavour than green or white teas; with very smooth, soft astringency, they are rich 
in floral or fruity flavours, making them ideal for those new to tea drinking.

شاي أولونغ

يمتد شاي أولونغ على نطاق واسع من الألوان، بين الأخضر والأسود ، ويتحدد هذا 
اللون من خلال مستوى أكسدة الأوراق - وهي عملية يتم إجراؤها بشكل متكرر، 

وأحيانًًا على مدار الأيام ، مما يؤدي إلى تكوين طبقات ونكهات وروائح جميلة. 
عادة ما يكون للأولونج نكهة أكثر تعقيدًًا من الشاي الأخضر أو الأبيض؛ مع لمسة 
ناعمة للغاية، فهو غني بالنكهات الزهرية أو نكهات الفواكه ، مما يجعله مثالي 

لأولئك الجدد في شرب الشاي.

ر.ق 45 ون شان بوشونغ رقم  226	
مقاطعة أيبي، تايوان

يتم إنتاج ون شان ، أو الشاي المغلف منذ عام  1985، وهو أحد أشهر أنواع الشاي 
في تايوان. ويتم تصنيعه باستخدام تقنية تقليدية تعمل على وضع الشاي في 

ورق أثن ءاعملية التجفيف. وهذا الشاي له رائحة زهرية جميلة ونكهة غنية بطعم 
البطيخ. ولذلك يوصى بتقديمه في حفل شاي جونغفو الصيني التقليدي.

FINE TEAS
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White teas 

White tea is the least processed type of tea and requires selective  
picking of the best young buds. The name is said to come from the  
appearance of the fine white ‘down’ on the unopened leaves of the buds. 
It is the most delicate in taste and has more antioxidants than other teas.

الشاي الأبيض

الشاي الأبيض هو أقل أنواع الشاي معالجة ويتطلب قطفًًا انتقائيًًا لأفضل البراعم 
الصغيرة. يقال إن هذا الاسم يأتي من ظهور اللون الأبيض الناعم على البراعم التي لم 
تفتح بعد. وهو الأكثر حساسية من حيث المذاق ويحتوي على مضادات أكسدة تزيد 

كثيرا عن أنواع الشاي الأخرى.

ر.ق 50  سيلفر نيدل بالياسمين رقم 51	
فوجيان، الصين

سيلفر نيدل هو أفضل شاي أبيض في الصين. ويتم قطف براعمه الناعمة ويٌٌجفف 
في شمس جبال فوجيان بشهر أبريل. وفي أغسطس، يوضع الشاي تحت فراش من 
أزهار الياسمين لمدة سبع ليلٍٍا متتالية ، حتى يتشبع الشاي الأبيض الحلو برائحة 

الياسمين المنعشة.
ر.ق 50  شاي بنكهة الياسمين والزنبق رقم 101	

انهوي، الصين
هذا الشاي المنعش ليس غنيًً ابمضادات الأكسدة فحسب ، بل إنهيُُ سعد العين أيضًً ا
عند تقديمه في إبريق شاي زجاجي. فعند ملامسته للم ءاالساخن، تزهر البوصيلة 

لتكشف عن بتلات الزنبق البرتقالية الجميلة وزهور الياسمين الحلوة.
ر.ق 50  البوصيلة البيضاء رقم 230	

فوجيان، الصين
من إنتاج مزرعة شاي هنغ يوان تشون بمنطقة الجبال خارج مدينة فودينج ، ويتم 
صنع هذا الشاي الأبيض عالي الجودة مع أول برعم أو اثنين من أوراق الفاوانيا.
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No. 51 Jasmine Silver Needle	 QAR 50 
FUJIAN, CHINA 
Silver Needle is China’s finest white tea. Its perfect downy buds are 
picked and sun-dried in April, in the Fujian mountains. In August, 
the tea is laid beneath a bed of fresh jasmine flowers for seven 
consecutive nights, marrying the sweet white tea with a fresh, fragrant 
jasmine aroma.

No. 101 Flowering Jasmine & Lily	 QAR 50 
ANHUI, CHINA 
This refreshing tea is not only rich in antioxidants, it’s also a 
pleasure to the eye when served in a glass teapot. In contact 
with hot water, the handcrafted bulb blossoms to reveal 
beautiful orange lily petals and sweet jasmine flowers.

No. 230 White Peony	 QAR 50 
FUJIAN, CHINA
Produced by the Heng Yuan Chun tea farm in the mountains outside 
the city of Fuding, this high-quality white tea is created with the first 
bud and two leaves from the peony plant.

FINE TEAS
الشاي الفاخر
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No. 70 Blackcurrant & Hibiscus 	 QAR 45
Vivid, intense and lively, a fruity infusion that is made  
from whole blackcurrants, berries and hibiscus petals.

No. 75 Strawberry & Kiwi 	 QAR 45
A deep-pink infusion of strawberry and kiwi, beautifully balanced with 
fragrant flowers, and perfect served hot or over ice.

No. 112 Chamomile Flowers	 QAR 45 
This tea can be described as sweet yet austere – the definitive 
chamomile taste. Bright, full and mellow in the cup, the floral, honeyed 
aromas mingle with soft, refreshingly bitter vegetal complexities. It is 
naturally caffeine free and makes a relaxing evening drink.

Herbal teas

Known as tisanes, herbal teas are caffeine-free infusions of herbs and 
plant extracts. Arguably, most herbal teas find their roots in ancient Egypt.  
The first recorded mention of camomile being enjoyed as a drink was 
in a document known as the Ebers Papyrus in 1550 BC.

شاي الاعشاب

شاي الأعشاب ، المعروف باسم تيسانيس، هو عبارة عن شاي من الأعشاب 
والمستخلصات النباتية الخالية من الكافيين. ويمكن القول إن معظم أنواع شاي 

الأعشاب تجد جذورها في مصر القديمة. فأول ذكر مسجل للبابونج يتم الاستمتاع به 
كمشروب كان في وثيقة ُتُعرف باسم بردية إيبرس عام 1550 قبل الميلاد.

ر.ق 45 الكشمش الأسود والكركديه رقم  70	
مشروب حيوي مكثف وممتلئ بالفواكه مصنوع من الكشمش الأسود والتوت 

وبتلات الكركديه.

ر.ق 45 شاي الفراولة والكيوي رقم 75	
مزيج وردي غامق من الفراولة والكيوي، يتوازن مع الزهور العطرية، ويقدم بشكل 

مثالي ساخنًً اأو مثلجا.

ر.ق 45 زهور البانوج رقم 112	
	يمكن وصف هذا الشاي بأنه حلو ولكنه متقشف - طعم البابونج النهائي.

مشرقة وممتلئة ويانعة في الكوب، تمتزج الروائح الزهرية والعسل مع التعقيدات 
النباتية الناعمة والمرة المنعشة. إنه خال من الكافيين بشكل طبيعي ويصنع مشروب ا

مسائي امريحا.
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No. 115 Lemongrass & Ginger  	  QAR 45
A refreshing blend combining spicy dried ginger with  
zesty lemongrass.

No. 121 Rooibos 	 QAR 45
WESTERN CAPE, SOUTH AFRICA 
A naturally caffeine-free alternative, this tea boasts a soft,  
gently tangy flavour that combines earthiness with a hint 
of bitter Seville orange.

Herbal teas

Known as tisanes, herbal teas are caffeine-free infusions of herbs and 
plant extracts. Arguably, most herbal teas find their roots in ancient Egypt.  
The first recorded mention of camomile being enjoyed as a drink was 
in a document known as the Ebers Papyrus in 1550 BC.

ر.ق 45 شاي الليمون والزنجبيل رقم 115	
مزيج منعش يجمع بين الزنجبيل المجفف الحار وعشب الليمون الحامض.

ر.ق 45 رويبوس رقم 121	
ويسترن كيب، جنوب أفريقيا

هذا الشاي يتميز بنكهة ناعمة منعشة تجمع بين الترابية ولمسة البرتقال المر ويتم 
إنتاجه في كيب الغربية بجنوب أفريقي ا،وهو بديل طبيعي خلٍٍا من الكافيين.

شاي الأعشاب

شاي الأعشاب ، المعروف باسم تيسانيس، هو عبارة عن شاي من الأعشاب والمستخلصات 
النباتية الخالية من الكافيين. ويمكن القول إن معظم أنواع شاي الأعشاب تجد جذورها في 

مصر القديمة. فأول ذكر مسجل للبابونج يتم الاستمتاع به كمشروب كان في وثيقة ُتُعرف 
باسم بردية إيبرس عام 1550 قبل الميلاد.




